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Surabaya,- Ratusan Caba PK Reguler TNI-AD berkumpul di Balai Prajurit
Makodam V/Brawijaya, Surabaya. Para calon Bintara itu, saat ini telah mengikuti
sidang pemilihan yang dilakukan oleh pihak Kodam.

 

Proses pemilihan yang berlangsung pada Senin (19/08/2024) itu, dipimpin



langsung oleh Kasdam V/Brawijaya, Brigjen TNI Endro Satoto. Sidang pemilihan
tingkat Panda itu, merupakan bagian dari proses dalam melaksanakan
pembinaan kekuatan TNI.

 

“Oleh karena itu, kita laksanakan kegiatan seleksi ini secara ketat, cermat dan
teliti guna mendapatkan calon-calon Bintara yang terbaik,” kata Kasdam.

 

Bukan hanya itu, Brigjen TNI Endro mengungkapkan jika penentuan calon
Bintara harus mengacu pada norma, aturan dan ketentutan yang berlaku.
“Sehinggga semuanya berjalan secara transparan dan obyektif,” tandasnya.

 

Para peserta sidang, kata Kasdam, harus memberikan saran dan masukan yang
tepat sesuai dengan kapasitasnya masing-masing dengan tetap mengedepankan
aspek kualitas sesuai dengan norma persyaratan yang telah ditentukan.

 

“Sehingga keputusan yang diambil hari ini, benar-benar tepat, serta dapat
dipertanggungjawabkan,” tegasnya.

 

Sekedar diketahui, saat ini pihak Kodam telah melakukan seleksi terhadap 510
calon Bintara PK. Proses seleksi itu, menghasilkan 236 calon Bintara. Nantinya,
mereka akan mengikuti pemeriksaan dan uji pada tingkat pusat.

 

“Sesuai alokasi, nantinya akan dipilih hanya 170 orang yang terbaik untuk
mengikuti proses Pendidikan,” ungkap Brigjen TNI Endro. (*)


